



Hörspielabend am Freitag, den 29. Januar.

## „Die Sühne“

Trauerspiel in einem Aufzug von Theodor Körner.

Personen:

Wilhelm: Herrmann Otto.

Klärchen: Hedy Kettner.

Konrad: Joset Christean.



Zeichnungen von Eulenstein.

Die Handlung spielt in einem Försterhause:  
Klärchen liebt Konrad, mußte aber dessen  
Bruder Wilhelm heiraten. Da kommt die Kunde,  
daß Wilhelm in der Schlacht gefallen sei, und  
Klärchen heiratet nun Konrad. Doch war die  
Nachricht vom Tode Wilhelms verfrüht; er war  
nur verwundet und kehrt nach geraumer Zeit  
aus der Gefangenschaft zurück. Klärchen möchte  
ihm Aufklärung geben, bricht aber ohnmächtig  
zusammen, Wilhelm deckt seinen Mantel über  
sie und eilt fort, um Hilfe zu holen. Inzwischen  
kommt Konrad, und in dem Glauben, sein  
Bruder liege unter dem Mantel, ersticht er  
Klärchen. Bald sühnt Konrad seine Tat; er wird  
von dem zurückkehrenden Bruder Wilhelm er-  
schossen. L.



Oben: Szene aus dem 10. Auftritt:  
Von Wilhelm tödlich getroffen, bricht Konrad neben  
dem toten Klärchen zusammen.

Nebenstehend: Szene aus dem 4. Auftritt:  
Das Wiedersehen zwischen Klärchen  
und dem totegeglaubten Wilhelm.

